

Ils et elles appellent à voter **PIERRE BELL-LLOCH**



Autour de Pierre Bell-Lloch, la gauche rassemblée a su agir pour Vitry et ses habitant·es. Les élu·es socialistes ont pleinement contribué à ce bilan collectif, en défendant le cadre de vie, des services publics solides et une action municipale tournée vers la justice sociale. Ce travail commun a permis d'améliorer concrètement la vie des Vitriot·es et de porter des projets ambitieux pour l'avenir. En votant Pierre Bell-Lloch, nous faisons le choix d'une ville toujours plus solidaire.



Unir la gauche pour battre la droite et l'extrême droite, c'est faire le choix de l'intérêt général.

À Vitry, on protège ce qui compte : plus de justice sociale, plus de justice environnementale, pour toutes et tous, sans exception.

Construire le Vitry de demain avec les habitant·es, pour les habitant·es. C'est notre priorité. C'est la promesse du Nouveau Front Populaire de Vitry.



Le comité citoyen durant ces 4 ans a pu participer activement aux réflexions et impulser des actions pour rassembler citoyens et citoyennes. Ces rencontres en présence du maire Pierre Bell-Lloch ont permis à chacun et chacune d'échanger, partager et surtout d'être force de propositions pour faire évoluer notre ville qu'on aime tant ! Le comité citoyen restera attentif et déterminé à ce que les propositions soient réalisées. Continuons à construire ensemble notre Vitry !



Unir la gauche pour 2026 est le meilleur moyen de redonner de l'espoir, et de lutter efficacement contre les politiques d'austérité qui font du mal à nos villes populaires.

Avec cette liste du Nouveau Front populaire, qui porte le projet d'une vraie démocratie de proximité, il est possible de faire de Vitry une ville de protection sociale pour les habitant·es mais aussi une ville de progrès et d'émancipation pour toutes et pour tous.

Shamime Attar
Pour le Parti Socialiste

Naïga Stefel
Pour les Écologistes

Sonia Guénine
Pour les Rencontres citoyennes

Thierry Barre
Pour le Parti Communiste Français

et aussi :

Robert Seguela

Fondateur de Livres en Lutte,

Sophie Germa

Ancienne élue

Gilles Lacaze

Président de Vitry-Mali

Rose Goubert

Présidente de Sourire d'Espoir

Djamel Hamani

Élu depuis 2008

Vitriot d'origine marocaine né français, c'est pour moi une fierté d'avoir grandi dans notre ville, où nous venons tous d'ici et d'ailleurs. Mon art est un moyen de transmission par la rime. J'aime composer et partager mes messages avec notre jeunesse. Aujourd'hui, Vitry ville monde est à notre image, celle de la diversité culturelle. Pour moi, Pierre Bell-Lloch maire de la ville incarne cette humanité dont nous avons besoin pour vivre ensemble.

L.E.C.K

Artiste Rappeur



Engagée depuis de nombreuses années à la CNL pour la défense des locataires et contre les expulsions locatives. L'État est complètement désengagé. Il reste beaucoup de demandeurs de logement en attente. Vitry doit rester combative !



Michelle Mattesco

Engagée pour le droit au logement

et aussi :

Antoine Moreno

Associatif engagé pour l'inclusivité des personnes handicapées,

Aloysius Hyginus

Engagé pour la cause Tamoul

Nuria Santenac

Associative du Port-à-l'Anglais

Jose Vidinha

Associatif



Pierre Bell-Lloch est un maire engagé et à l'écoute, il tient ses promesses. Fonctionnaire au sein de la Police municipale depuis plus de 25 ans, je suis fière de poursuivre l'action du COS au service des agents municipaux. Attentif au bien-être et à l'épanouissement des agents, les activités proposées, favorisant culture et convivialité, sont rendues possibles grâce à son soutien.

Amina Ben Mohammed

Agente territoriale et présidente du COS



J'ai eu l'honneur d'exposer mes photographies de La Havane dans le cadre du très beau festival du cinéma cubain à Vitry, présidé par la poétesse Nancy Mojeron. Vitry, depuis cent ans a prouvé que la lutte des classes est aussi une lutte pour la culture et donc de l'accès pour tous aux arts, aux lettres et à la pensée. Depuis que Pierre Bell-Lloch a été élu maire, il a continué cette politique avec une force et une conviction affirmées au quotidien.

Franck Delorieux

Artiste poète

Vitry est pour moi une ville solidaire avec mon peuple qui souffre de la colonisation et de la guerre. Notre ville avec Pierre Bell-Lloch apporte avec ses échanges à nos enfants de Jericho et les animateurs de toute la Cisjordanie des moments de solidarité précieux qui font notre humanité.



Hélène Petit Garcia

Militante associative



Ahmad Dari

Artiste Palestinien

J'ai suivi de près les décisions et l'action de la municipalité, en particulier sur l'urbanisme, l'environnement, le logement et l'action sociale. J'ai constaté un réel effort de transparence sur ces sujets.

“ Issu de nos quartiers populaires j'ai voulu œuvrer pour nos jeunes et les impliquer dans des projets collectifs inter quartiers pour que le vivre ensemble continue dans notre ville qu'on aime tant. Pierre Bell-Lloch a repondu à nos attentes et on veut aller plus loin ensemble pour notre jeunesse.



Dorian Ntoya

Président de l'association ADC

“ Habitant du Plateau depuis 1981, j'apporte mon soutien à la candidature de Pierre Bell-Lloch. J'ai beaucoup apprécié qu'il ait eu le souci d'organiser les vœux du maire dans les quartiers. C'est aussi grâce à son intervention que la ligne du 132 fonctionne toujours, et il a appuyé la pétition pour la défense de la poste du Moulin Vert.

Jacques Thomas

90 ans,
doyen des soutiens



&



Janna Kafsi

18 ans, primo votante

“ Je viens d'avoir 18 ans et je soutiens la campagne de Pierre Bell-Lloch, c'est pour moi une évidence. Ses idées claires et ambitieuses, ancrées dans des valeurs humaines fortes, correspondent à la vision que je me fais de notre avenir collectif. J'apprécie particulièrement son engagement pour le vivre-ensemble, sa proximité avec les citoyens et sa volonté d'améliorer concrètement notre quotidien.



Mathieu Passave

Président de l'association Vitry'Hope

“ Mon engagement dans ma ville a toujours été en direction de nos jeunes à travers le sport et l'éducation. S'investir, c'est transmettre et partager des valeurs qui nous rassemblent pour que notre ville reste solidaire et fraternelle. Pierre Bell-Lloch incarne bien notre ville pour porter ces valeurs.

et aussi :

Laure Primet Parent d'élève

Lucien Deschamps Associatif engagé pour le logement

Monique Yapo Syndicaliste et féministe

“ Fonctionnaire depuis 40 ans à la ville de Vitry-sur-Seine, je m'engage au quotidien pour la défense et l'amélioration des services publics, notre bien commun à toutes et tous. Je suis féministe « tant qu'il le faudra ! », pour la liberté des femmes, leur émancipation et tiens à apporter mon soutien à la candidature de Pierre Bell-Lloch pour ses actes de résistance.



Hélène Puyrigaud

Agente territoriale

et aussi :

Véronique Ntoya

Engagée dans l'association des Femmes Congolaises en France

Fernande Bonnefoy

Associative engagée dans la solidarité

Christine Defait

Associative engagée dans la culture

Hervé Ougier

Associatif engagé dans la paix et l'internationalisme

Rabah Lachouri

Militant associatif

Jules Rosette

Ancien conseiller départemental

Mireille Joly

Présidente de Cuba Coopération Vitry

“ Engagé de longue date dans la solidarité internationale, l'action locale, l'économie sociale et solidaire, ainsi que dans la défense des droits des migrant·es et la promotion des cultures du monde, ici à Vitry où je vis depuis 1976. J'apporte mon soutien à la liste qui rassemble communistes, socialistes, écologistes et citoyens, une gauche républicaine qui a façonné l'histoire de notre commune.



Guy Labertit

Ancien directeur du secteur international de la Fondation Jean-Jaurès

Brigitte Perrenoux
Engagée pour le droit au logement

Dr Wahid Ahmad
Médecin palestinien

500

vitriots et vitriotes appellent à voter
Pierre Bell-Lloch le 15 mars 2026

Parmis lesquels : Hanan **Abdesselem**, Slimane **Abdoun Charef**, Slimane **Agoudjil**, Sophia **Akrour**, Kali **Ali**, Chahrazad **Amar**, Robert **Amiable**, Nesrine **Amri**, Samia **Amrous**, Brigitte **Andujar**, Antonia **Aranda Blanco**, Saliha **Asikal**, Nawphl **Attalibi**, Kris **Azhan**, Sabrina **Azrine**, Khadija **Azzouz**, Mohammed **Azzouz**, Firdaous **Azzouz**, Fatima **Badaoui**, Yamina **Bardine**, Corinne **Barre**, Jose **Bazolele**, Nadir **Belala**, Yasmina **Balhabib**, Amar **Belkecir**, Said **Bellahcene**, Ali **Bellaoui**, Olivier **Belon**, Meoz **Ben Amar**, Walid **Ben Belgacem**, Elias **Benabdesselam**, Mounir **Benallam**, Jean-Marie **Benarib**, Selma **Benchennou**, Haberkkalim **Benderradj**...

Avec le soutien de :

C'est le travail mené à Vitry par l'équipe municipale qui rend crédible un autre modèle de société. Face à l'extrême droite et à la droite, nous devons tout faire pour construire des espaces de lutte et de résistance, et pour protéger nos services publics, qui sont le bien commun de celles et ceux qui n'en ont pas. Tout mon soutien à Pierre Bell-Lloch et à son équipe.



Fabien Roussel

Secrétaire National
du Parti Communiste
Français

Plus que jamais nous avons besoin d'une gauche rassemblée pour créer un véritable bouclier social contre ces politiques injustes et brutales. Je soutiens donc la liste d'union des communistes, des socialistes, des écologistes et des citoyens menée par Pierre Bell-Lloch. Le 15 mars on compte sur vous pour voter pour le Nouveau Front populaire de Vitry.



Akli Melouli

Sénateur du
Val-de-Marne

MEETING MARDI 20 JANVIER 19H
GYMNASE JOLIOT CURIE 6 pass. Irène et Frédéric Joliot Curie

Unir à gauche, battre la droite et l'extrême droite



REJOINDRE LA CAMPAGNE :

